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ORINEWS.id – Pj Gubernur Aceh, Safrizal menerima Obor Api PON
XXI dari Pj Wali Kota Banda Aceh, Ade Surya, di Meuligoe
Gubernur  Aceh,  Sabtu  (7/8/2024).  Penyerahan  ini  menandai
berakhirnya perjalanan Kirab Api PON XXI yang telah melintasi
seluruh kabupaten/kota di Aceh sejak dilepas di Sabang pada 27
Agustus lalu.

Dalam kesempatan itu, Safrizal menyampaikan apresiasi kepada
Tim Kirab dan seluruh masyarakat Aceh yang telah menyambut
obor dengan meriah.

“Terima kasih kepada Tim Kirab dan seluruh bupati, wali kota,
serta  masyarakat  Aceh  yang  telah  memberikan  sambutan  luar
biasa di setiap daerah,” katanya.
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Menurut  Safrizal,  sambutan  yang  luar  biasa  ini  merupakan
bentuk dukungan bagi PB PON XXI Aceh untuk bekerja semaksimal
mungkin menyukseskan gelaran even empat tahunan ini.

“Sukses yang dimaksud adalah sukses penyelenggaraan, sukses
prestasi, sukses administrasi dan sukses ekonomi,” harap Pj
Gubernur.

Dijelaskan,  sebagai  tuan  rumah,  Aceh  tentu  ingin
penyelenggaraan  PON  XXI  sukses  dan  dikenang  oleh  seluruh
kontingen dan juga para panitia serta masyarakat se-Nusantara.

“Sedangkan sukses prestasi, semua tentu ingin sebagai tuan
rumah kita mampu berprestasi lebih baik dari PON XX Papua.
Jika PON Papua kita di peringkat 12, maka pada PON XXI kita
menargetkan berada di posisi 10 besar,” jelas Safrizal.

Kemudian, sambungnya, sukses administrasi, kita tentu tidak
ingin ada yang terluka pasca gelaran PON XXI. Karena itu,
sejak awal kita telah berkoordinasi dengan Kejaksaan.

“Terakhir, sukses ekonomi, kita tentu ingin kehadiran tamu
yang begitu banyak, memberi efek positif kepada pelaku UMKM,
perhotelan, tempat wisata dan bidang usaha lainnya,” demikian
Pj Gubernur Aceh.[]


